

DÉCLARATION DE L'ASSEMBLÉE DE GRÉVISTES DE L'ÉDUCATION DU 14 DÉCEMBRE

L'assemblée des grévistes de l'éducation nationale et de la ville de Paris – enseignant·e·s du 1^{er} et du 2^d degré, AED, AESH,... – réunie ce jour, vendredi 14 décembre, déclare à l'unanimité :

- **dénoncer fermement la répression dont sont victimes les lycéens et lycéennes** et, plus généralement, toutes celles et tous ceux, gilets jaunes ou non, qui sont entré·e·s dans le mouvement actuel ;
- **réclamer la démission de Blanquer**, en qui nous n'avons pas confiance ;
- **appeler tous les personnels de l'éducation nationale à organiser dès lundi des AG**, des lieux d'échanges et de débats locaux avec les familles et les personnels.

Face à la précarité, face au gel des salaires, face au mépris du gouvernement et de Blanquer, nous devons construire dès maintenant une grève prolongée dans l'éducation et dans l'ensemble des secteurs professionnels.

Nous appelons toutes et tous à manifester le samedi 15 décembre.